



## 林業・産業・文化の祭典 地元の魅力が集結

11月23日(土)～30日(土)、龍神市民センターで翔龍祭が開催されました。地元産品や地元作家のクラフト作品、絵画、ちぎり絵などの作品が並びました。また、同会場では、林業技術を競うチェーンソー競技大会『第1回きのくに伐木チャンピオンシップ2019』が開催されたほか、紀州の天空を歩く晩秋トレッキングツアーもあり、龍神岳など紀州トップの高さを誇る山々を歩きました。来場されたご家族は「催しが多くあり楽しかった。チェーンソー競技も見応えがありました」と笑顔で話してくれました。



12月1日(日)、本宮町川湯で仙人風呂開湯式が行われ、安全祈願や保育園児による一番風呂入浴式、餅まきがありました。仙人風呂は2月29日までの3か月間開設しています。



12月1日(日)、安川渓谷でトレッキングを開催しました。『修験の滝』や『雨乞いの滝』をはじめとする美しい景観を楽しみながら参加者はトレッキングを堪能しました。



## 笑顔が彩るまちのたより みんなの彩時記

### 安藤家田辺入城400年記念 附家老サミット開催！

11月23日(土)、ハナヨアリーナで『第5回徳川御三家附家老サミット』が開催されました。本サミットは、徳川御三家附家老の城下町という共通の歴史を持つ、茨城県高萩市・愛知県犬山市・岐阜県海津市・和歌山県新宮市と本市が相互の交流を深めるとともに、附家老の歴史を後世へ語り継いでいくためのものです。

今回は、安藤家に関する記念講演や、防災をテーマに5市の首長などをパネリストとしたパネルディスカッションなどがありました。



11月22日(金)～24日(日)、紀南文化会館で第13回田辺・弁慶映画祭が開催されました。コンペティション部門では9作品が上映され、芳賀俊・鈴木祥監督の『おろかも』が弁慶グランプリを受賞しました。



12月8日(日)、紀南文化会館で第34回田辺第九演奏会が開催されました。会場には多くのお客さんが来場し、本公演で最後となる演奏に聴き入りました。